
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★ 結婚・誕生祝  
★ 国歌･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和   ★ クラブ協議会  
★ 職業奉仕12章  唱和  ★ 出席奨励・スマイル委員会 
★ 会長の時間     福島伸悦会長          ★ 点鐘   福島伸悦会長 
★ 幹事報告                          
★ 委員会報告  

 

 

 

     点 鐘      

 

 

 

 

 

  ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

 

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕 

１２章の１０章～１２章

を朗読しました。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日はクラブ協議会です。７月から１０月までの会運

営全般の総括をして、後半に向けて忌憚のないご意見、

あるいはご提案をいただき、会運営に反映してまいり

たいと思います。 

どうぞよろしくお願いたします。 

さて、「温故知新」という四字熟語がありますが、論

語「為政」にある「故きを温ねて新しきを知らば、以

て師と為るべし」とあるのに基づくことわざです。意

味は言うまでもないことですが、「昔のことをよく学

び、そこから新しい知識や道理をえること。また、過

去の事柄を研究して現在の事態に対処すること」です。 

前回の例会は、創立５０周年準備委員会小林委員長の

リーダーのもとに皆さんのご意見をいただきました
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が、皆様に頂いた貴重なご意見は、後日まとめて発表

させていただきます。私が思うには、創立５０周年を

成功させるためには、①伝統と歴史のある行田ロータ

リークラブのこれまでの事業等の検証をすること②

会員全員の気持ちを一つにすることが上げられると

思います。ともかく「温故知新」は、創立５０周年を

成功させるための一つのキーワードだと思います。 

 

  幹 事 報 告   

 

 

 

 

 

 

 

１．１１月３日、第２回ゴルフコンペが、伊香保国際 

カントリークラブでありました。市長コンペと重 

なり１３名の参加の中、蔭山会員が優勝致しまし 

た。又、前夜祭も天坊にて盛大に行なわれました。 

倉持委員長はじめ、委員会の皆様ありがとうござ 

いました。 

２．１１月１４日（次週）、広島出張の為、私（大野） 

欠席となります。碓井副幹事さんにお願いしてあ 

りますが、よろしくお願い致します。 

３．１１月２１日、第２回公開講演会、昼食は１２： 

００～１２：２０迄、１２：２０点鐘予定ですの 

でご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

  委 員 会 報 告    

雑誌委員会 

中島委員長  

 

 

 

ロータリーの友読みどころ紹介 

 

                音楽読書委員会 

                坂本委員長 

 

 

 

11月14日みらいでの例会案内 

1２月23日スクールバンドフェスティバル案内 

 

社会奉仕部門長 

小菅委員長 

 

 

 

 

創立50周年準備委員会 

小林委員長 

 

 

 

  結 婚・誕 生 祝   

結婚祝 

清水義夫会員・山本会員・大島会員・橋本会員 

諸貫会員・小山会員・武笠会員・阿部会員 

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



誕生祝 

福島会員・黒渕会員・鈴木貴大会員 

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代表のご挨拶 

阿部会員 

 ありがとう 

ございます 

～夫婦円満の秘訣は 

 やることはやる～ 

 

  クラブ協議会    

本年度の運営方針「却下照顧」 

～心をかたちに～ 

 

 

 

 

◆クラブ運営全般 

 ・理事会の出席率をあげていく 

 ・同世代に声掛けをし例会出席率をあげる 

◆例会運営について 

 ・生演奏のロータリーソング斉唱は素晴らしい 

 ・握手の奨励が素晴らしい 

 ・夜間例会を増やしたらよいと思う 

・外部の卓話者を増やしてほしい 

◆例会プログラムについて 

・こころの講演会は非常によくロータリークラブの 

公共イメージ向上に役立つと思う 

 ・プログラムにもう少しゆとりが欲しい 

 ・SAA が非常に頑張っている 

◆その他 

・我がクラブロータリーの友への投稿が少なく感じ 

 る 

・半期ですがよくまとまっているクラブだと思うの 

で５０周年に向け心を一つに 

 ・メーキャップをして他クラブを経験するのもよい 

 

～各テーブル発表者～ 

 

 

 

 石渡会員           碓井会員 

 

 

 

小松会員            野口会員 

 

 出 席 状 況 報 告  

関 裕江 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 



 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 本日はクラブ協議会よろしくお願い

いたします。 

大野幹事 本日は貴重なご意見ありがとうござ

います。 

小山会員 プロバスクラブで白河へ移動例会に

11/15 日行って参ります。白河Ｒ．Ｃ

の佐藤さん、鈴木さんにお世話になり

ます。 

諸貫会員 

少しづつ会長の職業の雰囲気がでて

きて、これから先のクラブ運営が楽し

みです。 

小林会員 

 

先週は５０周年委員会でお世話に成

りました。会長の運営方針を大切に。 

古沢会員 福島年度も早５ｹ月目に入りました。

皆で協力して盛り上げて参りましょ

う。 

永島会員 １１月１８日（月）１時より環境保全

委員会委員全員と市民大学歴史研究

グループにて市内神社仏閣の彫刻見

学会を実施します。 

中島会員 １１月４日が大安日でしたので二番

目の七五三の祝いをしました。天気も

良く一日楽しく過ごしました。 

湯本会員 昨晩は女房、娘二人の四人で東京の夜

を楽しんで来ました。 

山本会員 倉持委員長、宿泊ゴルフご苦労様でし

た。楽しかったです。ちなみに私はじ

めて３７がでました。初体験です。 

蔭山会員 第二回行田ロータリークラブゴルフ

コンペで優勝いたしました。ありがと

うございます。 

冨田会員 過日のゴルフ大会、大変お世話になり

ました。蔭山委員優勝を祝いて。本日

クラブ協議会よろしくお願いいたし

ます。 

持田会員 １１月１０日（日）行田商工祭、忍城

時代まつり開催します。ついでにアー

トギャラリーにて行田市美術家協会

写真展も見に来てください。 

小椋会員 すみません、早退致します。 

清水(義)会員 本日早退させていただきます。 

以下同文 

の方 

小池会員、阿部会員、小沢会員、宮田

会員、境野会員、鴨田会員、島崎会員、

斉藤会員、小松会員、野口会員、碓井

会員、小菅会員、石渡会員、武井会員、

坂本会員、黒渕会員、関会員 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 39,000 円 で し た。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 32名 

B ・ 各承認者の例会出席者 11名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  １名 

本 日 の 出 席 率 72％ 


